

**DISCURSO  
SR. ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
I FORO DE DESARROLLO PRODUCTIVO  
13 FEBRERO DE 2008**

ME DA MUCHO GUSTO ESTAR AQUÍ Y ESCUCHAR LOS TESTIMONIOS DE EMPRESARIOS, QUE HAN APROVECHADO LOS BENEFICIOS QUE CON EL FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO, FONDEPRO, PUEDEN OBTENER.

SON EJEMPLOS DE SALVADOREÑOS LABORIOSOS, QUE HAN CONFIADO EN SU PAÍS Y CON SUS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS HAN CREADO EMPLEO, ADEMÁS DE QUE LE HAN APOSTADO A LA MEJORA CONTINUA, PARA SEGUIR SIENDO COMPETITIVOS EN LOS MERCADOS.

SE TRATA DE PERSONAS TALENTOSAS QUE HAN APROVECHADO LOS DIVERSOS INSTRUMENTOS QUE SE LES HA DADO Y SE HAN ATREVIDO A ENTRAR A

NICHOS DIFERENTES, COMO EL CASO DE CADESAL, QUE HA EXPLOTADO LAS BONDADES DEL COCO.

NOS DA GUSTO HABER PUESTO A FUNCIONAR EL FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO A SU FAVOR, QUE REPRESENTA EL PROFUNDO ENTENDIMIENTO QUE ESTE GOBIERNO TIENE, DE LOS RETOS QUE NUESTRAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS ENFRENTAN EN LOS MERCADOS NACIONALES E INTERNACIONALES.

LANZAMOS EL FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO, FONDEPRO, EN OCTUBRE DE 2006 COMO PARTE FUNDAMENTAL DE LA POLÍTICA INDUSTRIAL QUE EN EL AÑO 2005 ESTE GOBIERNO CREÓ PARA IMPULSAR EL CRECIMIENTO SOSTENIBLE DE NUESTRAS EMPRESAS, EN ESPECIAL LAS MÁS PEQUEÑAS, QUE TANTO APORTAN A NUESTRO PAÍS.

99.6% DE LOS ESTABLECIMIENTOS ECONÓMICOS NO AGROPECUARIOS EXISTENTES EN EL PAÍS, ESTÁ CONSTITUIDO POR MIPYME Y ADEMÁS SON

RESPONSABLES DEL 65 POR CIENTO DE LOS EMPLEOS EXISTENTES EN NUESTRA ECONOMÍA.

LA MICRO, PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA, ES UN SECTOR FUNDAMENTAL PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL Y POR ELLO ESTE GOBIERNO HA ASUMIDO EL RETO DE ENTENDER SUS NECESIDADES, RECONOCIENDO TAMBIÉN LA MULTIPLICACIÓN DE BENEFICIOS QUE REPRESENTA PARA LA FAMILIA SALVADOREÑA.

CONTAMOS CON UNA POLÍTICA NACIONAL PARA LA COMPETITIVIDAD SOSTENIBLE DE ESTE SECTOR, QUE NOS ENTREGA UNA VISIÓN MÁS CLARA, DE MANERA QUE PODAMOS SER MÁS PRECISOS EN LA APLICACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA SU BENEFICIO Y DESARROLLO.

ME LLENA DE SATISFACCIÓN CORROBORAR QUE ESTE EVENTO, SE TRADUCIRÁ EN MÁS EMPRESAS QUE APLIQUEN AL FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO, LO QUE A SU VEZ NOS TRAERÁ MAYOR GENERACIÓN DE EMPLEOS, ENTRE OTROS BENEFICIOS.

Y ES QUE A TRAVÉS DE EMPRESAS COMO ENCURTIDOS LUPITA, CADESAL, AVITOURS, BISMARCKIA Y LA PAMPA ARGENTINA, ES QUE CUMPLIMOS NUESTRA PROMESA DE LLEVAR MÁS DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, YA QUE APOYARLOS ES DAR RESPALDO A SUS EMPLEADOS, CLIENTES Y A LOS ACTORES ECONÓMICOS QUE LES RODEAN. HOY PODEMOS ASEGURAR CON SATISFACCIÓN, QUE ES OTRA PROMESA CUMPLIDA.

SABEMOS DEL BENEFICIO QUE LE DEJARÁ A LA NACIÓN APOYARLES A USTEDES: POR CADA DÓLAR REEMBOLSADO A LAS EMPRESAS APOYADAS, GENERARÁN \$20 DÓLARES EN DIVISAS PARA EL PAÍS.

TAMBIÉN ES PARA MI UN GRAN ORGULLO COMPARTIRLES QUE EL FONDEPRO HA LOGRADO COLOCAR CASI CUATRO MILLONES DE DÓLARES DESDE SU NACIMIENTO COMO FONDO DE FOMENTO A LAS EXPORTACIONES, FOEX.



VEMOS CON OPTIMISMO QUE EL FINANCIAMIENTO DEL FONDEPRO SE ESTÁ UTILIZANDO EN FORTALECER A LAS EMPRESAS EN TEMAS DE CALIDAD Y PRODUCTIVIDAD, ASÍ COMO EN TECNOLOGÍA E INNOVACION.

A LAS EMPRESAS PARTICIPANTES DEL FONDEPRO SE LES HA APOYADO EN PARTICIPACIÓN EN FERIAS Y MISIONES COMERCIALES, EN LA IMPLEMENTACIÓN DE DIFERENTES TIPOS DE NORMAS ISO Y PARA BUENAS PRACTICAS DE MANUFACTURA, ENTRE MUCHAS MÁS.

CON SATISFACCION PODEMOS DECIR QUE SE COLOCARON MÁS DEL DOBLE DE LOS RECURSOS RESPECTO AL 2006.

TAMBIÉN SE CONCRETÓ LA FIRMA DE SEIS NUEVOS ACUERDOS DE COOPERACIÓN CON INSTITUCIONES QUE APOYAN A LAS MIPYME'S; SE LANZÓ EN UN EVENTO PÚBLICO LA LÍNEA FOMENTO DE PRODUCCIÓN MÁS LIMPIA Y SE LLEVÓ A CABO EL LANZAMIENTO DE

LA HERRAMIENTA “AUTODIAGNÓSTICO VIRTUAL DE EXPORTACION”, CON EL QUE LAS MIPYMES PUEDEN HACERSE UNA EVALUACIÓN.

EL IMPACTO DEL FONDEPRO SE HA HECHO SENTIR CON SUS RESULTADOS Y NO PUEDO DEJAR DE AGRADECER A LA UNIÓN EUROPEA A TRAVÉS DE SU PROGRAMA FOMYPE; USAID CON SU PROGRAMA DE PROMOCIÓN DE EXPORTACIÓN; LA AGENCIA DE COOPERACIÓN ALEMANA GTZ Y EL BANCO CENTROAMERICANO DE INTEGRACIÓN ECONÓMICA (BCIE), POR SU RESPALDO A ESTE GRAN INSTRUMENTO.

EXHORTO A LOS EMPRESARIOS A QUE PARTICIPEN Y UTILICEN LOS DIFERENTES PROGRAMAS E INSTRUMENTOS QUE ESTE GOBIERNO PONE A SU DISPOSICIÓN, Y QUE SON VALIOSOS EN LA MEDIDA EN QUE USTEDES LOS APROVECHEN.

LES ANIMO A QUE SIEMPRE PIENSEN EN LOS BENEFICIOS MULTIPLICADORES DE SUS ACCIONES,

SAQUEN PROVECHO DE ESTOS PROGRAMAS Y TENGAN SIEMPREN PRESENTE EN SUS DECISIONES EL DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL DE EL SALVADOR.

**MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!**